
ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 22 DE JULIO 

DE 2014 (Acta nº 167) 

Relación Asistentes 

 
D. José Manuel Vega Pérez 
Dª María Álvarez de Sotomayor Paz 
D. Juan D. Bautista Palomas 
Dª Olimpia Carreras Sánchez 
Dª Cristina Cutillas Barrios 
Dª Mercedes Fernández Arévalo 
Dª Carmen Ferrero Rodríguez 
D. Juan Antonio Galbis Pérez 
Dª Mª Dolores García Giménez 
D. Pablo J. García Murillo 
Dª Macarena Gómez Mármol 
D. Rafael González Albaladejo 
D. Francisco José Heredia Mira 
Dª Ángeles Herrador Morillo 
D. Fernando Iglesias Guerra 
Dª Ángeles Mencía Jos Gallego 
Dª Rocío Juan Rodríguez 
D. Carlos López Cartes 
Dª Mª Carmen Márquez Marcos 
D. Alfonso Mate Barrero 
Dª Mª Teresa Montaña González 
Dª Isabel Mª Moreno Navarro 
D. Esteban Moreno Toral 
D. Antonio M. Moro Muñoz 
D. Joaquín José Nieto Gutiérrez 
D. Pedro A. Núñez Abades 
Dª María José Peral Rubio 
D. Francisco Javier Romero Landa 
Dª Ana Mª Troncoso González 
D. Antonio Ventosa Ucero 
D. Daniel Gutiérrez Praena 
D. Antonio Ramos Carrillo 

D. Juan José Ballesteros Magaña 
D. Daniel García Landa 
Dª Ana Claudia Grilo Tobías Marcos 
D. Francisco Javier Huson Flores 
D. Jorge Niño Fernández 
Dª Ascensión Pavón Plata 
Dª Luisa Rendón de Lope 
D. Francisco Javier Escamilla Jiménez 
Dª Josefina Muriel Bandera 

Dª Mª Luisa Ojeda Murillo 

 

Excusan su ausencia  

 
D. Manuel Galán Vioque 
Dª Mª Luisa González Rodríguez 

Dª Mª Dolores Herrera González 
D. Antonio Mª Rabasco Álvarez 

D. Manuel de Rojas Álvarez 

Dª Carmen Álvarez-Ossorio Pastor 
D. José Rafael González López 
D. Cristian Aguilar Martín 
D. Julio Asencio Álvarez 
D. Eduardo Paul Benítez González 
Dª Carmen Fabregat Terrazo 
Dª Loreto González González 
D. Julián Laínez Troya 
D. Jose Mª Ortega García 
Dª Amparo de Castro Gómez-Millán 

Dª Mª del Pilar Martínez García 
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En el Salón de Grados de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla, 

siendo las 10:30 horas del día 22 de julio de 2014 y en segunda convocatoria, se reunió la 

Junta de Facultad, con la asistencia de las señoras y señores que se relacionan, miembros 

de la Junta de Centro, actuando como Secretaria la Profesora Dra. Dña. Mª Luisa Ojeda 

Murillo. 

 

Punto Primero: Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta anterior (Nº 

166).   

Se aprueba por asentimiento el Acta de la Junta de Facultad Nº 166. El Sr Decano 

retoma la petición del Profesor D. Pablo García Murillo de incluir su documentación junto 

con el Acta Nº 165 en la página web de la Facultad de Farmacia, y así se hará. 

 
 

Punto Segundo: Informe del Sr. Decano. 

El Sr. Decano traslada el pésame de la Junta de Facultad a la familia de los 

compañeros fallecidos, el Prof. D. Manuel Mancera Clavería, del Departamento de 

Química Orgánica y Farmacéutica; y la Profª Dª Amalia Rodríguez Rodríguez del 

Departamento de Química Física. Ambos compañeros de carrera del Sr Decano y muy 

cercanos en su vida diaria en la Facultad. Así mismo, se  expresa el pésame de la Junta de 

Facultad a la Profª Dª Francisca Zamora Mata Departamento de Química Orgánica y 

Farmacéutica por el fallecimiento de su padre. 

El Sr. Decano da la bienvenida a la Profª Dª Mª Luisa Ojeda, y agradece a la Profª 

Dª Julia Morales González su labor ejemplar como Secretaria interina de la Facultad 

durante este tiempo.  

El Sr. Decano  felicita a diferentes profesores del Centro por sus nombramientos: a 

Dª Mª Dolores Herrera González, del Dpto. de Farmacología, por su ingreso en la 

Academia Iberoamericana de Farmacia, el 27 de marzo en el Paraninfo de la Universidad 

de Sevilla, titulándose su discurso de ingreso “El endotelio vascular: víctima, cómplice o 

culpable”; a Dª Ana María Cameán Fernández, del Dpto. de Nutrición y Bromatología, 
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Toxicología y Medicina Legal, por su nombramiento como Presidenta de la Asociación 

Española de Toxicología (Aetox); a Dª. Ángeles Jos Gallego, del Dpto. de Nutrición y 

Bromatología, Toxicología y Medicina Legal, por su nombramiento como Tesorera de la 

Aetox; a Dª María Álvarez de Sotomayor Paz, del Dpto. de Farmacología, por su 

nombramiento como miembro del Comité Coordinador del Programa Europeo de 

Certificación de Farmacólogos de la Sociedad Europea de Farmacología; a D. Antonio Jesús 

Meléndez, del Dpto. de Nutrición y Bromatología, Toxicología y Medicina Legal, por el 

Premio Manuel Losada Villasante  a la investigación en el ámbito Agroalimentario, por ser 

el primer español en el Consejo de la Sociedad Internacional de Carotenoides y por recibir 

en EEUU el premio internacional a su trayectoria investigadora, "George Britton Award for 

Young Investigator" en su primera edición; a Dª Silvia Pichardo Sánchez, del Dpto. de 

Nutrición y Bromatología, Toxicología y Medicina Legal, y a D. Jesús Graciani Alonso, del 

Dpto. de Química Física por sus Premios para Investigadores Jóvenes 2013 de la Real 

Academia Sevillana de Ciencias. Asimismo el Sr. Decano traslada sus felicitaciones a Dª 

Isabel María Comino Montilla, del Dpto. de Microbiología y Parasitología y a D. Daniel 

Gutiérrez Praena, del Dpto. de Nutrición y Bromatología, Toxicología y Medicina Legal  por 

obtener el Premio Extraordinario de Doctorado. Igualmente felicita al Prof. D Pablo García 

Murillo, del Dpto. de Biología Vegetal y Ecología, por su libro "Flora acuática española"; y a 

la Profª Dª Mª Luisa Murillo Taravillo, del Dpto. de Fisiología, por haber sido nombrada 

Trianera de Honor de este año por “regentar la Farmacia del Altozano, con 101 años de 

vida, y su trato cercano al Barrio". También se felicita a la alumna Dª Ángela Alcalá Soto 

por la concesión del Premio CECOFAR en su vigésimo tercera edición, y por último a D. 

Manuel Pérez Fernández, por su reelección como presidente del Real e Ilustre Colegio 

Oficial de Farmacéuticos de Sevilla, así como a los miembros de la nueva  Junta Directiva, 

entre los que se encuentran nuestros compañeros el Prof. D. Antonio Mª Rabasco Álvarez 

y D. Francisco González Lara. 

El Sr. Decano informa que del 1 al 5 de abril se celebró el XIX Salón del Estudiante 

y Ferisport, siendo un éxito el están de la Facultad, en el que se representó al Grado en 

Farmacia, al Grado en Óptica y Optometría, y al Doble Grado. Por ello, agradece su 
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participación a los miembros del PDI: Dª María Álvarez de Sotomayor,  D. Juan José 

Conejero Domínguez, Dª Marta García Romera, D. Daniel Gutiérrez Praena, D. Alfonso 

Mate Barrero, Dª Mónica Millán Jiménez, Dª Julia Morales González, Dª Mª José Peral 

Rubio, D. Antonio Ramos Carrillo y Dª Isabel Villegas Lamas; a los estudiantes: Dª María 

Aguilar  Granados, D. Cristian Aguilar Martín, D. Javier Álvarez Schoendorff, D. Julio 

Asencio Álvarez, D. Andrés Ballesteros Magaña, Dª María Baños Cantero, D. Alejandro 

García Godoy, Dª Mª José García Muñoz, Dª Celia Guerrero Pérez, D/Dª XX Molina 

Domínguez, D. Jihane Moustarchid Ennouri, Dª Irene Gallardo Martín, Dª Sofía García 

Mora, Dª Loreto González González, D. Francisco Javier Husón Flores, Dª María Pineda 

Roibas, Dª Rocío Ruíz Altaba, Dª Amalia Viruel Romero, D. Jesús Guerrero Herrero, Dª 

Lucía Alonso González, D. Bariki Abdelaali, D. Juan José Ballesteros Magaña, Dª Ana 

Claudia Grilo Tobias Marcos, D. Juan Manuel Valero Santos, y D. Julián Laínez Troya; y a los 

miembros del PAS: Dª Carmen Claro Cala, Dª Milagrosa Saquete Chamizo, D. Francisco 

Javier Escamilla Jiménez, Dª Amparo de Castro Gómez-Millán, D. Pedro Espinosa Caro, D. 

Juan Manuel González Alcoba, y Dª Elena Ogalla García. También se informa de la buena 

participación del Centro en la Campaña de Donación de Sangre celebrada el día  2 de 

abril, y del éxito de la II Jornadas de Salidas Profesionales “Farmacia, Óptica y Empleo” 

celebradas en el Centro. 

 
 El Sr Decano comenta  el éxito del V Congreso Internacional de Educación 

Superior en Ciencias Farmacéuticas (EDUSFARM) organizado por la Facultad durante los 

días 25 a 28 de junio en el Hotel Al-Alandalus. Tanto por la participación y asistencia, 

superior a las anteriores ediciones, como por la calidad de los ponentes. Resaltando las 

Mesas Redondas dedicadas a los Estudiantes y a los Trabajos Fin de Grado, que 

proporcionaron información muy útil para los distintos Centros. Además también destaca 

la edición de pósteres dedicados exclusivamente a los Trabajos Fin de Grado, y los Premios 

que se otorgaron a los estudiantes: Laura Basurto Cayuela, Antonio Hoys García, Camelia 

Karmoun, Luisa Rendón de Lope, y Juan Manuel Valero Santos. Dichos premios 

consistieron en la obtención de un Diploma Acreditativo y el pago de la  asistencia a un 

futuro Congreso de esta índole, financiado mediante una ayuda del II plan propio de 
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Docencia de la Universidad de Sevilla. También se otorgó una Beca BOIRON para estudios 

en el Museo de Farmacia a Dª Rocío Ruiz Altaba. 

Respecto a los Consejos de Gobierno celebrados desde la última Junta de Facultad, 

el Sr. Decano informa que en el Consejo de Gobierno 14-5-2014, se deben destacar cuatro 

acuerdos: el ACUERDO 4.1/CG 14-5-14, por el que de conformidad con los artículos 13.1.j) 

y 52.4 del EUS, y previo informe favorable de la Comisión Académica, se aprueba la oferta 

de plazas para estudiantes de Máster de nuevo ingreso para el curso académico 2014-

2015; el ACUERDO 7.6.1/CG 14-5-14, por el que, de conformidad con el art. 13.1 i) del 

EUS, previo informe favorable de la Comisión Académica, y a propuesta de ésta, se 

conviene, considerar como prioritaria en el ejercicio presupuestario 2014, y, en su caso, 

en el 2015, la regularización de la situación de las 13 plazas (8 de Catedrático de 

Universidad y 5 de Profesores Titulares de Universidad) que fueron convocadas en el año 

2012 y recurridas por el Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas; el ACUERDO 

7.6.2/CG. 14-5-14, por el que, de conformidad con el art. 21 de la Ley 22/2013, de 23 de 

diciembre, de Presupuestos Generales del Estado para el año 2014, previo informe 

favorable de la Comisión Académica, y a propuesta de ésta, se conviene, aprobar la Oferta 

de Empleo Público de Personal Docente e Investigador conforme a la tasa de reposición de 

la Universidad de Sevilla para el año 2014, constituidas por ocho plazas de Catedrático de 

Universidad, y cuyas convocatorias, previamente autorizadas por la Consejería de 

Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, se enviarán a BOE y BOJA; y el ACUERDO 7.7/CG 

14-5-14, por el que previo informe favorable de la Comisión Académica y a propuesta de 

ésta, se conviene, aprobar la Normativa Transitoria sobre la dedicación académica del 

profesorado para el curso 2014-2015, quedando por tanto modificado el Reglamento para 

la Elaboración de los Planes de Asignación de Profesorado a los Planes de Organización 

Docente. Así mismo el Sr. Decano informa que en el Consejo de Gobierno 18-6-2014 se le 

concedió una Licencia Septenal a la Profª de la Facultad Dª Virginia Motilva Sánchez del 

01/10/2014 al 30/09/2015. Por último en el Consejo de Gobierno 18-7-2014, se ha 

aprobado la Nueva Normativa sobre procedimiento de contratación de Ayudantes, 

Profesores Ayudantes Doctores y Profesores Asociados. Esta Normativa es especialmente 
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importante para poder continuar con el cuarto Curso de Óptica y Optometría en la 

Facultad. Así se han dotado Plazas y contrataciones en régimen laboral por razones de 

urgente e inaplazable necesidad, para Óptica y Optometría: 3 Profesores Asociados TP 13 

adscritos al Dpto. de Física de la Materia Condensada. Esta adscripción ha sido clave para 

poder buscar profesores del perfil de Óptico Optometrista, y por ello el Sr. Decano quiere 

agradecer al Vicerrectorado de Ordenación Académica, al Vicerrectorado de Profesorado y 

especialmente a la Directora del Dpto. de Física de la Materia Condensada, los esfuerzos 

realizados. Para Farmacia también se ha dotado por esta vía una plaza de Profesor 

Ayudante Doctor para el Dpto. de Nutrición y Bromatología, Toxicología y Medicina Legal. 

El Sr. Decano también comenta en el apartado de reglamentación, que 

actualmente existen tres Reales Decretos en ciernes que nos atañen, relacionados con la 

Modificación de la Acreditación,  los posibles cambios en la estructura de los Planes de 

Estudios: 3 + 2, y los cambios en la Tasa de Reposición. 

En el capítulo de Infraestructura, se informa que existe un desestimiento del 

concurso del Nuevo Edificio, que en parte era esperable en aras de ajustar el presupuesto 

a la realidad económica actual. Respecto a la Remodelación del espacio anteriormente 

destinado a la Biblioteca, está ya adjudicada la empresa que realizará dicha remodelación 

para la obtención de Laboratorios de Óptica y Optometría, y despachos. La obra irá a 

cargo del Vicerrectorado de Infraestructura, y para dotar dichos espacios se está 

pendiente de la Ayuda a Prácticas y Nuevas Titulaciones de la Universidad de Sevilla. 

 El Sr. Decano informa de las últimas novedades de la Conferencia Nacional de 

Decanos Facultades de Farmacia de España celebrada en Madrid 08/05/2014 y Sevilla 

25/06/2014. En ellas se ha abordado en profundidad el tema de las Prácticas Tuteladas, 

buscando convenios para atenerse a un marco general que presentar al Ministerio, y 

llegar a documentos conjuntos. También se comenta el documento SEFAC en su nueva 

versión, así como el documento enviado por parte del Consejo General de Colegios 

Oficiales de Farmacéuticos. En general los Decanos concluyen que no necesitan 

intermediarios para esta cuestión, y que prefieren trabajar directamente con los Colegios 

Oficiales, en este caso, el Presidente del Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de 
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Sevilla, también está de acuerdo. 

El Sr. Decano comenta que ya ha salido el RD 96/2014, 14 de Febrero,  (BOE 5 de 

Marzo) relativo al Marco español de Cualificaciones para la Educación Superior (MECES). 

Del que se concluye que habrá que hacer una modificación en la aplicación informática, 

pero que según el Director de la ANECA, en una reunión mantenida en el V Congreso 

EDUSFARM de Sevilla, con que la Conferencia de Decanos envíe un documento para que 

se acrediten las competencias conjuntamente, saldrá hacia adelante. Relativo a este 

punto, también ha salido una Resolución Rectoral 23/05/2014, aunque no europea si 

estatal,  por la que los últimos Licenciados podrán acceder directamente al Programa de 

Doctorado sin realizar el Máster. 

A continuación el Sr. Decano cede la Palabra a la Vicedecana de Ordenación 

Académica la Profª Dª María Álvarez de Sotomayor Paz para informar sobre los Trabajos 

Fin de Grados (TFG), implantados este año por primera vez en la Facultad. La Sra 

Vicedecana  agradece a todos los profesores su implicación en la tutorización y evaluación 

de los TFG, y a los alumnos que han afrontado el reto con mucha seguridad, mejorando 

claramente las competencias trabajadas. También agradece al PAS, especialmente a 

secretaria, conserjería y al personal del aula de informática su activa  participación en la 

gestión de dichos TFG. Respecto a los datos, comenta que a la primera convocatoria se 

han presentado el 75% de los 203 alumnos matriculados, siendo los resultados similares a 

otras Facultades: 49% notable, 23% sobresaliente, 23% no presentado y 5% aprobado. De 

entre los sobresalientes propuestos para MH, se han seleccionado a los diez de mejores 

calificaciones para calificar con MH. Este ha sido el criterio propuesto por la Comisión 

Coordinadora (CC) y ratificado por los presidentes de las comisiones evaluadoras. También 

informa, que este primer año ha habido un incidente, ya que en una de las comisiones 

evaluadoras sólo propuso a un estudiante al no ser conscientes de que podrían proponer a 

más, estas calificaciones se han revisado y se han propuesto a 4 estudiantes para MH en 

dicha comisión. Otra incidencia ha estado relacionada con la publicación de calificaciones, 

que debería haber sido conjunta y en dos comisiones se ha llevado a cabo con 

anterioridad a las demás. Asimismo, han acudido tres estudiantes a revisar su calificación, 
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la CC establecerá un protocolo para la revisión de las calificaciones. Además se realizó una 

encuesta a los alumnos tras presentar la memoria de TFG en la que se pregunta sobre su 

percepción del TFG, la dedicación horaria, la labor de los tutores y las expectativas, los 

resultados de esta encuesta se han presentado en el Congreso EDUSFARM y a los 

miembros de la CC que disponen de un resumen para hacer llegar a todos los profesores 

de su área. En general los alumnos han dedicado más de las 150 horas que suponen 

6ECTS, valorando muy positivamente la interacción con el tutor y percibiendo que el TFG 

les ha ayudado a desarrollar las competencias vinculadas al mismo. Entre las propuestas 

realizadas por alumnos y profesores figuran la revisión de documentos de evaluación y 

guía para los TFG bibliográficos, la potenciación del formato electrónico (contacto con el 

sic para el desarrollo de aplicaciones específicas para la remisión de TFG en formato 

electrónico de forma segura), y la realización de talleres de apoyo. Asimismo, en la 

comisión se trató la problemática de compaginar TFG y Prácticas Tuteladas (PT). Por ello 

se ha propuesto la posibilidad de que se pueda realizar en el primer cuatrimestre 

adelantando la asignación y proponiendo al alumno que pueda iniciar anterior su TFG. 

También se propone una re confirmación del tipo de trabajo una vez se realice una 

primera entrevista entre tutor y estudiante. Asimismo, que los alumnos que realicen las 

PT en primer cuatrimestre podrían disponer de una convocatoria en febrero. Otras 

sugerencias se han hecho en cuanto a la publicación de las calificaciones y a las 

propuestas de matrículas de honor se están recogiendo para discutirlas en la CC y 

proponer las acciones de mejora. Entre los aspectos que más descontento genera en el 

profesorado es la baja valoración en horas que la tutorización supone para los docentes. 

En la Facultad ha quedado clara la implicación del profesorado y su enorme sentido de la 

responsabilidad en la tutorización de los TFG, y tanto la CC como la valoración del 

estudiante ha mostrado claramente que la implicación y el trabajo desarrollado por los 

tutores ha sido de más de 5 horas. Con la finalidad de completar la percepción sobre los 

TFG, se realizará una encuesta análoga a la de los alumnos dirigida a tutores, para así 

tener datos que confirmen la percepción e implicación de los profesores. 

En cuanto a los TFG para óptica, se han realizado los cálculos de distribución por 
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áreas que van a ser remitidos a los Dptos junto con una propuesta de convocatoria de 

reunión y los documentos a tratar en la misma. Para terminar con el tema de los TFG, la 

Sra Vicedecana informa sobre el Proyecto Sinergia, que alberga propuestas de TFG 

coordinados entre diferentes títulos. La web para más información es 

http://institucional.us.es/sinergia/. En este punto, el Sr. Decano comenta que existe un 

movimiento en el Claustro de la Universidad de Sevilla que pide una normativa más clara y 

común para todas las Titulaciones sobre el TFG. Sin más intervenciones se pasa al 

siguiente punto. 

 

Punto Tercero: Propuesta POD Curso 2014-15. Acuerdos a adoptar  

El Sr. Decano pide la aprobación, si procede, del Plan de Ordenación Docente para 

el Curso 2014-15, documentación aportada previamente a todos los miembros de la Junta 

de Facultad.  

Se aprueba por asentimiento las propuestas del Plan de Ordenación Docente para 

el Curso 2014-15 (Acuerdo 3/J.F. 167 de 22‐VII‐2014).  

 

Punto Cuarto: Propuesta de Calendario de Exámenes para el Curso 2014-15. 

Acuerdos a adoptar. 

El Sr. Decano pide la aprobación, si procede, de la propuesta de Calendario de 

Exámenes para el Curso 2014-15, documentación aportada previamente a todos los 

miembros de la Junta de Facultad. Asimismo recuerda que este año se ha elaborado por 

primera vez entre la Comisión Académica del Centro (COA) y los alumnos, así en primer 

lugar se reunió la COA para proponer un calendario, en segundo lugar se reunió con los 

alumnos, y se volvió a revisar por la COA las modificaciones propuestas. 

Se aprueba por asentimiento la propuesta de Calendario de Exámenes para el 

Curso 2014-15 (Acuerdo 4/J.F. 167 de 22‐VII‐2014).  

 

Punto Quinto: Informe sobre dotación de plazas 

http://institucional.us.es/sinergia/
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El Sr. Decano informa de la solicitud de una Plaza de Catedrático de Universidad a 

favor de Dª María José Navas Sánchez a propuesta del Dpto. de Química Analítica, a la que 

felicita doblemente; de una plaza de Profesor Ayudante Doctor perfil Genérico a 

propuesta del Dpto. de Nutrición y Bromatología, Toxicología y Medicinal Legal, ya dada; 

de la solicitud de una plaza de Profesor Contratado Doctor a propuesta del Dpto. de 

Bioquímica y Biología Molecular; y de una plaza de Profesor Contratado Doctor a 

propuesta del Dpto. de Farmacia y Tecnología Farmacéutica. 

 
Punto Sexto: Nombramiento Asistentes Honorarios para el Curso 2014-15. 

El Sr. Decano informa de los Dptos que han enviado el nombramiento de sus 

Asistentes Honorarios. (Anexo 1) 

Se aprueba por asentimiento los Nombramientos de Asistentes Honorarios para el 

Curso 2014-15, presentado por los Departamentos (Acuerdo 6/J.F. 167 de 22-VII-2014,) 

 

Punto Séptimo: Asuntos de Trámite. 

No tuvieron lugar. 

 

Punto Octavo: Ruegos y preguntas. 

No tuvieron lugar. 

 

 

VºBº 

EL DECANO 
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Listado de ACUERDOS de la Junta de Facultad celebrada el día 22 de julio de 

2014 (Acta nº 167) 

 
 

Acuerdo 3/J.F. 167 de 22‐VII‐2014, por el que se aprueba por asentimiento las 

propuestas del Plan de Ordenación Docente para el Curso 2014-15. 

 

Acuerdo 4/J.F. 167 de 22‐VII‐2014, por el que se aprueba por asentimiento la 

propuesta de Calendario de Exámenes para el Curso 2014-15. 

 

Acuerdo 6/J.F. 167 de 22-VII-2014, por el que se aprueba por asentimiento los 

Nombramientos de Asistentes Honorarios para el Curso 2014-15, presentado por los 

Departamentos. 
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Listado de ANEXOS de la Junta de Facultad celebrada el día 22 de julio 

de 2014 (Acta nº 167) 

 
 

 
ANEXO 1: Propuesta de nombramiento de Asistentes Honorarios para el Curso 

2014-15. 

 

 


